Ť

Buenos días Señores ediles, estamos siendo convocados en este día a la sala de sesiones de este Honorable Ayuntamiento, con fundamento en el articulado que marca la ley de gobierno y la administración pública municipal y el reglamento orgánico de gobierno y administración pública del municipio de Puerto Vallarta Jalisco, siguiendo el formato vamos a desarrollar nuestra sesión a efecto de darle la formalidad legal a la Comisión Edilicia de Cultura, que a la letra dice: Reunión de la Comisión Edilicia Permanente de Cultura, 5 de octubre del 2018; Señores ediles integrantes de la comisión edilicia permanente de la cultura de conformidad a lo establecido en los artículos 27 y 49 fracción 2 de la ley de gobierno y la administración municipal del estado de Jalisco y los diversos 47, 48,49 y 76 del reglamento orgánico del gobierno y la administración pública del municipio de Puerto Vallarta, Jalisco, me permito darle la más cordial bienvenida a esta sesión de la comisión edilicia de cultura por lo que a continuación me permitiré verificar si existe el quórum de los integrantes de esta comisión a efecto de darle la validez correcta, Licenciada María Inés Díaz Romero, Presente, Licenciado Saúl López Orozco, Presente, licenciado Cecilio López Fernández, Presente, Química Farmacobióloga Laurel Carrillo Ventura, Presente, licenciado Luis Alberto Michel Rodríguez Presente, por lo que en virtud de que se encuentran cinco ediles convocados existe quórum siendo las 10 con 20 minutos, se declara instalada esta sesión de la Comisión Edilicia Permanente de Cultura, el día de hoy viernes 5 de octubre de 2018 y para regirla propongo de ustedes señores regidores el siguiente orden del día: Lista de asistencia. Declaración de quórum legal aprobación del orden del día. Instalación de la comisión. Asuntos Generales. Punto 6 Clausura, por lo que pongo su consideración señores regidores por lo que en votación económica les pregunto si se aprueba, a favor 5 en contra 0 abstenciones 0. Por lo anterior, el orden del día queda aprobada en los términos que se enlistaron anteriormente, en cuanto al primer y segundo punto de la orden del día correspondiente a la lista de asistencia y declaración del quórum legal, se da por desahogado, toda vez que ha sido constatado el mismo. Cuarto punto, La Instalación de la Comisión de Cultura. Siendo las diez con veinticinco horas del día 5 octubre del 2018 queda formalmente instalada la comisión edilicia permanente de cultura. El quinto punto, Siguiendo este formato. Tenemos asuntos generales. Si algunos de mis compañeros tiene algún asunto general que dese tratar puede hacer uso de la voz. LAUREL CARRILLO: Pues buenos días a todos. Profe Michel felicidades por presidir esta comisión, es una comisión muy importante, creo que Puerto Vållarta requiere innovación en cultura, tenemos mucho por hacer y se de su capacidad y qué va a hacer un buen papel felicidades. CECILIO LOPEZ: Muy buenos días a todos los presentes compañeros regidores, Profe Michel Felicidades por esta encomienda, Usted tiene la capacidad para poder desarrollar la cultura en Puerto Vallarta, estamos seguros de que su acción va a ser fructífera. México es cultura de culturas y parte del desarrollo turístico tiene que ver con la cultura. Considero que Puerto Vallarta ha sido mal utilizado en el aspecto cultural, no se le ha dado importancia al aspecto cultural para atraer turismo tanto a nivel nacional como local, así como otras comisiones que no han sido muy atendidas como la de Fomento Agropecuario, Forestal y Pesca que me corresponde, la de Salud, que tampoco ha tenido en los últimos años relevancia para administraciones anteriores, considero que la responsabilidad que tenemos de asociar la Salud, el Deporte que le toca a Saúl y la Cultura, son factores importantísimos, por eso yo propuse en la Comisión de Deporte realizara la olimpiada de deportes y cultura en donde converjan todas las actividades sociales culturales y deportivas de Puerto Vallarta, una semana cada año, de ahí que no entiendo por qué no se le ha dado importancia si somos un pueblo en donde nuestra cultura es milenaria heredamos más de 400000 años de evolución, somos herederos de culturas madres la Tolteca, Olmeca, Mayas hasta llegar a las culturas Mexica y luego la fusión de las culturas Españolas Arabela, tenemos un amplio nivel cultural y es lo que nos ha mantenido parte de nuestra raíz

por eso es que no nos han podido tumbar en 500 años de agresiones internas y externas porque tenemos profundas raíces luego entonces yo convoco y lamento mucho que los medios de comunicación escasos que se encuentran aquí no se interesen por la cuestión cultural yo no sé si sea por falta de promoción, tengo entendido un reglamento que la secretaria está obligada a publicar todos y absolutamente todas sesiones de las comisiones para que los medios asistan, es lamentable y yo les digo a los medios que si no les interesa la cultura entonces como??, qué les interesa??. Nuestra base social es cultural y pues yo considero que tenemos una enorme encomienda, el profe que va a llevar acabo lo que le hace falta a Puerto Vallarta que son bastantes cuestiones en el aspecto cultural y pues a eso los convoco que trabajemos con ese entusiasmo, es cuánto.

PROFESOR LUIS MICHEL: Efectivamente compañero Cecilio, la cultura es la base fundamental de lo que es el ser humano. Vallarta es la ventana al mundo, Vivimos del turismo y tenemos buenas raíces, por eso sigue creciendo nuestra ciudad día a día tenemos más turismo que de ahí dependemos probablemente el 90% somos un Puerto Turístico que debemos de seguir dándole a conocer a todo el visitante, precisamente de lo que somos nosotros un Pueblo, que sabe a acoger un pueblo que le da la bienvenida a todo aquel visitante que venga a conocer nuestra cultura, que venga a conocer ver y saber que somos un Pueblo que podemos darle la información que podemos convivir y eso es lo que precisamente ese turismo sigue regresando porque somos gente noble, gente que damos información, personas que convivimos con los demás y esa es la parte fundamental. Entonces amigos vamos a seguir incrementando, vamos a seguir viendo este punto de vista que es muy importante. SAUL OROZCO: Felicidades Michel, es un gran reto que tienes, que tenemos en esta comisión, me pongo a trabajar contigo, por lo que tengas para desarrollar en esta comisión de cultura. Bienvenidos todos los asistentes, Fernando de medios, bienvenidos, y es un gran trabajo que tenemos Michel y sabemos que la Educación, la Salud, el Deporte recaen en la Cultura, todo esto se requiere de la cultura que estas tres comisiones y una sociedad puedan convivir, libre, soberanamente, como dice la constitución, pero también la amistad y la cultura, nos une por medio de la amistad estaremos trabajando aquí contigo, felicidades, en hora buena y estamos aquí para apoyarte, es cuánto.

PROFESOR MICHEL: Muchas gracias Saúl por ese interés que tienes de apoyo por seguir fomentando la cultura, efectivamente, como tú lo acabas de mencionar, la cultura es el conocimiento que tenemos para darnos cuenta de las cosas, una persona con cultura, esta agalbanado con otras actividades, en el caso de salud, en el caso de lo que es educación, una persona con cultura, difícilmente se enferma, una persona con educación por consiguiente ve las cosas diferentes y se puede manejar en otro ámbito, tiene mejor forma de vivir. LAUREL CARRILLO: Voy a tomar nuevamente la palabra, se me paso decirle que me da gusto que este en cultura, yo tengo 12 años organizando el Festival Madonnari, en coordinación con el Comité de Ciudades Hermanas de Puerto Vallarta - Santa Bárbara y creo que no se le ha dado la importancia que merece este festival, vienen artistas de Estados Unidos a Apoyarnos en este evento, donde ellos vienen pagando sus boletos es un festival hermosísimo, es un festival que le da un plus a Puerto Vallarta en el área Turística, vienen artistas de toda la república a participar cada año es mayor la fluencia y además participan los niños y los jóvenes y los artistas de Puerto Vallarta, no se les cobra ni un solo peso, se les dota del material, nosotros conseguimos patrocinadores, entonces espero que usted le dé un más realce a este festival profe. Aquí tenemos a Saúl ha sido patrocinador de este .festival, entonces ojala que se sumen más patrocinadores por que la cultura en Puerto Vallarta es muy importante, es cuánto.

PROFESOR MICHEL: Tenemos aquí un Puerto Vallarta el Instituto Vallartense de la Cultura ahí se desarrollan talleres de guitarra, canto, de cómo tocar la batería y otros instrumentos musicales bailables, deberemos los invito a que me apoyen para seguir fomentando que esas actividades, se lleven más y se lleven a las colonias y

que no solo que queden estancadas en una sola área debemos de sacarlo a otras partes en los alrededores de nuestro municipio para que sepan que existe con que cuenta el municipio de Puerto Vallarta con un apoyo que debemos de darlo a conocer. CECILIO LOPEZ: Si profesor nos acaba de comentar algo que considero de vital importancia, tenemos que buscar la manera de reglamentar que se desarrollen actividades culturales aunadas al deporte en todos los centros recreativos que hay en Puerto Vallarta, las áreas verdes, los deportivos escasos que allá y ahí fomentar la cultura, fomentar el canto, baile, danza, algo que es bien importante que es la oratoria, podemos hacer concursos de oratoria, pero todo esto como usted lo acaba de decir llevarlo a las colonias que allá ese ambiente de armonía y que allá alegría y que allá un medio que tengan estas generaciones para desarrollar su potencial para ver su capacidad y de esa manera podemos evitar que sigan caminos no deseados para todos de esa manera podemos coadyuvar, estimularlos a que encuentren un camino de progreso, la cultura es fundamental saber para ser libres, es cuánto.

PROFESOR LUIS MICHEL: Efectivamente una persona que se dedica al deporte quema las energías de su trabajo al deporte llega a su casa y hacer unas actividades productivas, una persona que no hace deporte, pues lleva ya practicante consigo que se va iniciando alguna enfermedad que se puede desarrollar tarde o temprano, el deporte es importante para un buen desarrollo, pues de todo su organismo que le pueda funcionar y sobre todo que tenga buenos hábitos, una persona que hace deporte piensa en el deporte no piensa en la maldad, piensa en sí mismo para poder convivir con ese grupo de personas que lo acompañan hacer deporte. CECILIO LOPEZ: Profesor no sé si a usted le entregaron pendientes que tiene la comisión de cultura, en la dirección y en la comisión, si hay algunos pendientes que se tengan en la administración anterior porque es importante, si hay algo pendiente es darle continuidad y si no, pues igual le sugiero que hagamos un diagnostico que visitemos todas las áreas y centros culturales porque hay mucha gente que a mí se me ha acercado y me ha dicho que hay de la promoción cultural nos tienen abandonados, eso nos dicen por eso yo le pregunto si le entregaron un diagnóstico, es cuánto.

PROFESOR LUIS MICHEL: Invite a la Directora de Cultura Marina de los Santos, pero al parecer el día de hoy la rectifican precisamente para ver los temas sobre la área de ese departamento de cultura, entonces ahí tengo entendido que se desarrollan varias actividades pero hay que incrementarla pero sobre todo llevarlas como les dije a las colonias, si hay algún asunto más que podamos comentar, en el sexto punto de esta convocatoria nos dice que es la clausura siendo las diez treinta y siete del 5 de octubre del 2018 se da por clausurada esta sesión de la comisión edilicia de cultura, Muchas Gracias. (Aplausos).

Mtro. Luis Alberto Michel Rodríguez.

Regidor.

Lic. María Inés Díaz Romero
. Regidora.

QB. María Laurel Carrillo Ventura Regidora.

Lic. Cecilio López Fernández

Regidor.

Lic. Saúl López Orozco Regidor.